



www.overshootday.org

Klima. Gerecht. Leben.

Mondays for Future
Gespräche in der Klimakrise



Die Corona-Pandemie und der Klimawandel sind Krisen der gesamten Menschheit und der ganzen Erde. Sie fordern Antworten auf die Frage, in welcher Welt wir in Zukunft leben wollen.

Darüber will die *pax christi Gruppe Idstein* mit Ihnen im Gespräch bleiben. Einmal im Monat: **Mondays for Future!** Wir freuen uns, die Gesprächsreihe im März, ausnahmsweise mittwochs, mit dem Fokus auf unsere Stadt fortzusetzen:

Klimaschutz: Idstein handelt jetzt Kommunalpolitik! Stadtverwaltung! Bürger*innen! **Mittwoch(!), 30. März 2022, 19:30 Uhr** **Kulturnahnhof, Am Güterbahnhof 2**

Unser Stadtparlament hat Ende 2019 ein Klimaschutzkonzept für Idstein beschlossen, Mitte 2021 wurde ein Klimaschutzmanager eingestellt. Welche Prioritäten beim Klimaschutz werden von der Stadt gesetzt? Was passiert in Idstein dazu aktuell? Wie werden Privatleute, Gruppen und Verbände, Einrichtungen und Wirtschaft beteiligt? Wie können sie sich aktiv einbringen?

Diesen Fragen wollen wir an diesem Abend nachgehen

- mit Blick auf ein internationales Beispiel von Folgen des Klimawandels,
- mit Vorschlägen aus unseren bisherigen „Mondays for Future“,
- im Austausch mit der Kommunalpolitik,
- und mit einem Bericht der Stadtverwaltung.

Eingeladen sind die Kandidat*innen, die vor der Kommunalwahl auf unsere klimapolitischen Fragen geantwortet haben, vom Bau- und Planungsamt der Leiter Axel Wilz und der Klimaschutzmanager David Rehmann, sowie fachlich engagierte Gruppen und Verbände und natürlich alle interessierten Bürger*innen.

Unabhängig von der möglichen Aufhebung von Veranstaltungsaufgaben haben wir ein pandemieangepasstes Hygienekonzept. Damit wir Ihnen dazu noch Informationen zukommen lassen können und wissen, wie viele Personen kommen, melden Sie sich bitte per Mail an bei Ute Schäfer ute.schaef@gmx.de (mit Vornamen, Namen, Anschrift, Tel.Nr.).

Kontakt: *pax christi Idstein*, Ute Schäfer, Limburger Str. 23, 65510 Idstein
Die Veranstaltung wird gefördert durch die Katholische Erwachsenenbildung

